

UNIDAD Y LUCHA CONTRA LA REPRESIÓN FRANQUISTA

1259/114

El incremento de las luchas que todos los sectores de la población española están desarrollando para terminar de una vez con la dictadura franquista, pone de relieve la ingenuidad (cuando no la mala intención) de todos los teorizantes que preconizan una solución continuista.

Todos los ensayos destinados a hacer creer en el exterior que las "cosas cambian" terminan con ruidosos fracasos. A la llamada "liberalización" de la prensa ha sucedido la recogida masiva de periódicos y revistas que hemos podido comprobar durante estas últimas semanas, con multas a los editores e incluso encarcelamiento de periodistas. La llamada política "asociacionista" se ve desmentida en los hechos con la detención de más de 1.000 personas en lo que va de año, por "propaganda ilegal" o "asociación ilícita" terminos destinados a encubrir las persecuciones políticas y sindicales.

Más sobre las promesas y las intenciones del régimen, hace ya mucho tiempo que ya no se dejan engañar nada más que los papangas que están dispuestos a ello o los que en contrandose identificados con él, buscan ganar tiempo para seguir disfrutando de sus privilegios.

El verdadero camino para acabar con esta situación vergonzosa pasa por la lucha hecha que diariamente mantienen los obreros e intelectuales españoles contra la dictadura. Prueba de ello son las innumerables manifestaciones que están desarrollando las masas populares contra la represión franquista enfrentándose con valentía a las fuerzas de la represión. Prueba de ello también es la manera en la que nuestro pueblo se ha lanzado a la calle para celebrar el Primero de Mayo, formando manifestaciones de miles de personas en numerosas ciudades y pueblos de España, a pesar de que se encontraban prácticamente tomadas por las fuerzas de represión, como se ha visto en Madrid, Barcelona, Valencia, Valladolid, Alicante, Zaragoza, País Vasco, Galicia etc...

Por su parte, el régimen, ante esta lucha decidida, tiene que quitarse la careta y mostrar sus instintos sanguinarios.

-Más de ocho personas han sido asesinadas en lo que va de año, por las fuerzas de represión.

-El 30 de Abril, caió a balazos el ugatista Camilo Rueda en Santa Coloma de Gramenet por haber sido sorprendido distribuyendo octavillas.

-El Primero de Mayo unas cinco mil personas que se disponían a depositar unas flores en la tumba de Pablo Iglesias, han sido agredidas por la fuerza de la policía a la que se han agregado los "guerrilleros de Cristo Rey" (grupo parapolicíaco), resultando un gran número heridas y una cincuentena encarceladas. Así mismo, ese mismo día un comando del F.R.P. que se manifestaba por las calles de Vigo con banderas rojas y republicanas, fue atacado a tiros por la Guardia Civil, asesinando al obrero de 43 años Manuel Montenegro Simón, los manifestantes respondieron dejando gravemente herido al criminal Guardia Civil.

-14 de Mayo La Guardia Civil asesina un matrimonio y un militante de E.T.A. en Guernica. Especialmente desde la proclamación del Estado de Excepción, los cabirros franquistas se libran a toda clase de torturas y asesinatos contra el Pueblo Vasco, que al igual que los crímenes nazis, serán declarados un día "crímenes contra la humanidad".

Ante todos estos hechos, y tantos otros cuya lista sería interminable, urge la necesidad de terminar con la dispersión en la que desenvuelven las acciones de las fuerzas antifranquistas. Con nuestros pocos medios y a nuestro nivel las organizaciones que firmamos este llamamiento nos proponemos ir en este sentido. Que todos aquellos particulares u organizaciones que sientan la necesidad del combate unitario antifranquista, vengan con nosotros una plataforma organizativa cada vez más fuerte y más eficaz.

"EL PUEBLO UNIDO VENCERÁ"

FRENTE REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTICO
PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL
PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL
UNIÓN GENERAL DE TRABAJADORES

UNITE ET LUTTE CONTRE LA REPRESSION FRANQUISTE

L'augmentation des luttes que tous les secteurs de la population espagnole sont en train de développer pour finir une fois pour toutes avec la dictature franquiste, met en relief la naïveté (lorsqu'il ne s'agit pas d'intentions intéressées), de tous ceux qui préconisent une solution "communiste".

Tous les essais destinés à faire croire à l'opinion publique internationale que l'Espagne "change", se traduisent par des échecs retentissants. La "liberalisation" de la presse s'est traduite par les scissions massives de journaux et hebdomadiers auxquelles nous avons assisté ces dernières semaines, avec des menaces aux directeurs des publications et même emprisonnement de certains journalistes.

Ce que l'on a appelé la "politique des associations" s'est trouvé démenti dans les faits par l'emprisonnement de plus de 1.000 personnes depuis le début de l'année 75, pour "propagande illégale" ou "association illégale", suivant le jargon utilisé par le régime pour cacher les persecutions politiques et syndicales.

Mais depuis fort longtemps les promesses et les soi-disants bonnes intentions des hommes du régime ne trompent plus personne. La seule voie qui mène à la disparition de la tyrannie passe par les luttes quotidiennes des ouvriers et des intellectuels. La manière dont le peuple espagnol s'est lancé pour célébrer le Premier Mai, montre clairement qu'il ne se trompe pas de voie.

Pour sa part le régime, devant cette lutte décidée, est obligé de se démarquer et de montrer ses instincts sanguinaires.

-Plus de 8 personnes ont été assassinées par les forces de répression depuis le début de l'année.

-Le 30 Avril, était abattu sur la voie publique l'ouvrier ugetiste Camilo Rueda, à Santa Coloma (Barcelone).

-Le Premier Mai quand un commando du F.R.A.P. se manifestait dans les rues de Vigo, avec des banderoles rouges et républicaines, la Guardia Civil attaqua les manifestants à coups de feu, assassinant le travailleur Manuel Montenegro Simon de 43 ans. Les manifestants répondirent laissant gravement blessé le criminel Guardia Civil. Le même jour quelques milliers de personnes voulaient déposer des fleurs dans la tombe de Pablo Iglesias, à Madrid. Elles ont été agressées par les forces de répression et les "Guerrilleros de Cristo Rey" (groupe parapolicier). Un grand nombre de personnes ont été blessées et 50 emprisonnées.

-14 Mai La Guardia Civil assassine deux personnes agis et un militant d'E.T.A. à Guernica. Depuis la proclamation de l'Etat d'exception les sbires franquistes se livrent à toute sorte de tortures et assassinats contre le peuple basque.

Devant tous ces faits, les organisations espagnoles, signataires de cet appel, demandent une solidarité active à tous les démocrates de la région Lyonnaise.

FRONT REVOLUTIONNAIRE ANTIFASCISTE ET PATRIOTE (F.R.A.P.)

PART

PARTI SOCIALISTE OUVRIER ESPAGNOL (P.S.O.E.)

PARTI COMMUNISTE OUVRIER ESPAGNOL (P.C.O.E.)

UNION GENERALE DES TRAVAILLEURS ESPAGNOLES (U.G.T.)

1972-1975

1975